
みなさん、こんにちは！今回は新入職員に1年間を振り返ってどうだったか、将来の夢など
色々なことをインタビューしました。
入職準備の参考にしてください☆ みなさんの入職を楽しみにしています！

ごあいさつ

栄養部門よりお知らせ

新 入 職 員 へ 1 年 を 振 り 返 っ て イ ン タ ビ ュ ー ★
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出身校：桜の聖母短期大学

仕事の中で大切にしていることは何ですか？
安全な食事を提供できるように温度や時間、
衛生面に気を付けています。

印象に残っている仕事はなんですか？
地域の方に向けた公開講座を見学したことで
す！分かりやすく話をしている先輩を見て、
自分もこうなりたいと思いました。

将来の夢を教えてください！
管理栄養士になることです。公開講座を担当
された先輩のように、患者さんと地域の方と
関われる仕事がしたいです！

出身校：武蔵野栄養専門学校

印象に残っている仕事はなんですか？
ミールラウンドと行事食です。患者様と話す
雰囲気をつかむことができ、食事に対してど
う感じているか、直接知ることが出来ました。
行事食の日はテーマに合った献立を立案しま
す。1から手作りするので大変ではありますが、
栄養科全体で協力するという、やりがいや達
成感を感じています。
将来の夢を教えてください！
将来は、管理栄養士として栄養管理業務に携
わりたいと思います。中でも栄養や食事の知
識を、自信を持って人に伝えることが出来る
ような人になりたいです！

出身校：駒沢女子大学

IMSグループを志願した理由は何ですか？
プリセプター制度やイムス栄養学会の取り組
み、研修プログラムなどの手厚い教育制度に
惹かれました。

現在の仕事内容について教えてください！
厨房業務がメインですが、食数や栄養管理計
画書の立案を任されるようになりました！

苦労した話や失敗談を教えてください！
時間内にやることが決まっているので、自分
で効率良いやり方を考えて、優先順位をつけ
なければならないところが大変でした。

出身校：比治山大学

仕事の中で大切にしていることは何ですか？
周りを見ながら業務を行うことです。業務が
終わらず何度も先輩方に助けて頂いたことが
あるので、手が空いた時は周りを見て、手伝
えることがないか探すようにしています。
印象に残っている仕事はなんですか？
ミールラウンドです。患者様とお話している
中で自分が作った料理を、美味しかったと
言って頂き、やりがいに繋がっています。
将来の夢を教えてください！
患者様自身と病態の両方に考慮した、食事の
提案ができる管理栄養士になることです。



栄養士の1日のスケジュール

8:30
出勤

↓

9:00 冷菜（主菜の付け合わせや、小鉢の野菜、汁の具）の加熱
→冷却、小鉢・汁の調味料計量↓

9:30
主菜・みそ汁の加熱、冷菜の調味

↓

10:00

主菜盛り付け、配膳車への入れ込み
（主菜以外の小鉢・主食は他の方が盛ります）

↓

10:30

↓

11:00
配膳確認（患者さまの食事オーダーと食事内容が合っているかの確認）

↓

11:30
病棟配膳、清掃

↓

12:00

昼礼（10分程度）、休憩
↓

12:30

↓

13:00
ミールラウンド
（患者様の所へ行きアレルギーや喫食量について聞き取りに行きます）
→記録

↓

13:30

↓

14:00
食事箋発行（特食加算の確認）、食札発行

↓

14:30 夕食の調味料計量、夕食のアレルギーに該当する方が
いるかの確認・代替食の確認↓

15:00
冷菜（主菜の付け合わせ、豆皿（副菜））の加熱→冷却

↓

15:30
主菜・小鉢の加熱、豆皿（副菜）の調味

↓

16:00

主菜盛り付け、配膳車への入れ込み
↓

16:30

↓

17:00
配膳確認（患者さまの食事オーダーと食事内容が合っているかの確認）

↓

17:30
病棟配膳、清掃 片付け

↓

18:00
退勤

現役栄養士よりメッセージ😊

＊盛り付け＊
撮影日はサワラの煮つけ
を盛り付けました！！

＊配膳確認＊
食事内容に間違いがないか、
異物混入がないか配膳前に
2名で確認を行っています

＊お掃除＊
コロナウイルスの感染予防のため
取っ手などの高頻度接触面を念入り
にお掃除を行うようになりました！

業務内容は厨房業務や洗浄業務が主です。厨房業務では、キザミ食やミキサー食の作成・主食の盛
り付け・小児食調理・主菜調理等を行っています。
また、ミールラウンドでは、アレルギーや喫食状況等について、患者様に直接お話を聞き取りに行
きます。1年目は厨房での作業や洗浄作業が主だと思っていたのですが、職種に関係なく入職してす
ぐにミールラウンドへ行かせて頂きました！もちろん、先輩が一緒でしたので、徐々に慣れていく
ことが出来ました。
現在勤めている病院には小児科があるので、
幅広い知識を業務を通して学べると思い、志望しました！
また、職場見学に来た際の職場の雰囲気が良く、家から通いやすい
場所にあったのも決め手です。栄養士は事前の施設見学は任意
となっていますが、見学して良かったです！
入職前は新しいことに挑戦することが苦手でしたが、入職してから
様々なことを経験させて頂き、自分の出来ることが増えてきました。
今は、以前よりも前向きに挑戦できるようになったと思います！
みなさんの入職をお待ちしています！！


